Fax (030) 227-56778

E-Mail pressestelle@ fdp-bundestag.de

WWW.FDP-FRAKTION.DE



Presseinformation Nr. 196

8. März 2013

DJIR-SARAI:

Internationale Gemeinschaft lässt sich von Nordkorea nicht einschüchtern

BERLIN. Zu den beschlossenen Sanktionen der UNO gegen Nordkorea erklärt der Vorsitzende der AG-Außen der FDP-Bundestagsfraktion Bijan DJIR-SARAI:

Die FDP-Bundestagsfraktion unterstützt die von den Vereinten Nationen beschlossenen Sanktionen gegen Nordkorea. Es ist sehr erfreulich, dass die Vetomächte in diesem Fall an einem Strang ziehen. Die gemeinsam von den Vereinigten Staaten und China erarbeitete Resolution zeigt eindrücklich, dass sich die Weltgemeinschaft nicht von menschenverachtenden Diktaturen einschüchtern lässt. Jetzt muss man hoffen, dass das völlig unberechenbare nordkoreanische Regime zur Vernunft kommt und weitere provozierende Atomtests in Zukunft unterlässt.